



Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura en Medicina Humana

Actividad: Ensayo

Tema: ☺

**Nombre del alumno: Josue Vazquez
López**

Grupo: "B"

Grado: Primer semestre

Materia: interculturalidad y salud I

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruíz**

Introducción

AREAS DE APLICACIÓN DE LA PROMOCION A LA SALUD

Se ha desarrollado y relacionado los etapa y tipos de conocimiento y clasificaciones de la promoción de la salud, la cual relacionan los principales, de niveles de atención, niveles de prevención y el ciclo vital de la salud humana y la etapa del desarrollo humana. La cual aplica la promoción a la salud de la humanidad y la prevención y promoción de un acuerdo de la sociedad analítica y preventivas del entorno de la prevención y promoción de la salud. En este caso retroalimentamos el área de aplicación de la promoción de la salud.

Niveles de atención: El primer nivel de atención define la importancia de que es el de mayor importancia para el sistema de salud, ya que es en donde se realizan más esfuerzos para prevención, educación, protección y detección temprana de enfermedades.

Niveles de prevención: es primaria Vacunas, medidas para hacer el aire más limpio, prohibir la utilización de algunas sustancias con efecto tóxico en la agricultura, estimular el desarrollo de estilos de vida saludables; todo esto son ejemplos de prevención primaria de enfermedades.

El ciclo vital y salud humana: es un ciclo de la vida esencial la cual está relacionado de recién nacido, niños, adolescente, jóvenes y adultos, de la cual está de comprender y ocurrir de la vida y la salud.

Etapa del desarrollo humano: es el estudio del desarrollo humano que tiene un ciclo de vida, del desarrollo de crecimiento humanista y también cambios biológicos, físico, emocionales, psicológicos y sociales que atraviesan las personas a lo largo de la trayectoria vital.

Desarrollo

El nivel de atención

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Y satisficando los problemas de la salud, y pues tiene el revolvimiento la cual se distinguen 3 tipos de niveles de atención

El primer nivel es el más cercano a la población. Está dado, en consecuencia, como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. Es la puerta entrada de la salud para procesar la prevención y promoción.

En el segundo nivel de atención se ubican los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, ginecólogos y obstetricia, cirugía general y psiquiatría. Se estima que entre el primer y el segundo nivel se pueden resolver hasta 95% de problemas de salud de la población.

El tercer nivel de atención se reserva para la atención de problemas poco prevalentes, se refiere a la atención de patologías complejas que requieren procedimientos especializados y de alta tecnología. Su ámbito de cobertura debe ser la totalidad de un país, o gran parte de él. En este nivel se resuelven aproximadamente 5% de los problemas de salud que se planteen.

los niveles de atención son muy importantes de captar y desarrollar mas de lo que define y clasificar los necesario y brindar la salud y la población entre otro, como particular, y también tienen tipos de niveles importante para un desarrollo de la salud, la cual es muy importante de permanecer los desarrollos humanos.

Niveles de prevención

El nivel prevención, es una demanda de cada vez del mayor servicio curativos por parte de la salud y la población, y un conjunto de necesidades que han quedado a través de una figura de necesidades del recurso humano tras de la prevención. La forma de resolver en un caso riesgo y el tratamiento en un conjunto continuo de servicios que la tradicional será eliminado que la cual presenta como organización mínima de los servicios. La cual dijeron Leavell y Clark que consideraron que la medicina preventiva puede aplicar en 2 grandes direcciones la cuales son: 1. con individuo y familia por médico y 2. Con grupos y comunidades por los sanitaristas que constituyen la labor de la salud pública. En este caso representamos la consideración de la medicina preventiva operativas que tiene 3 tipos de niveles importante que relacionan el Nivel de prevención.

1.-PREVENCION PRIMARIA:

- Está dirigida al individuo sano o aparentemente sano.
- Sus objetivos particulares son: la promoción de la salud y la prevención de las enfermedades.
- Para conseguirlos los objetivos se disponen de la educación para la salud y de la prevención específica.

2.-PREVENCION SECUNDARIA:

- Tiene como objetivos especiales evitar que las enfermedades progresen y limitar la invalidez.
- Los objetivos se alcanzan mediante el diagnóstico correcto y el tratamiento adecuado, actividades que tradicionalmente corresponden al profesional clínico.
- En este nivel de prevención, las acciones se dirigen al enfermo.

3.-PREVENCION TERCIARIA:

- Corresponde a la rehabilitación, tanto en lo físico como en lo social.
- La triple terapia; Física; la ocupacional y la psicológica, tratan de conseguir que los individuos se adapten a su situación particular de vida y puedan ser útiles a sí mismos en la sociedad que le permite su desarrollo y progreso social (REHABILITACION INTEGRAL).

Ciclo vital y salud humana

Los poetas y profetas de nuestros tiempos, poseen la intuición necesaria para descubrir lo que los técnicos la cual diferentes, a veces hay que ocurrir a ellos para comprender como el hombre, biológicos que puede convertir en u ser humano. Para lograr dicha condición, el individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que lo permite la comunicación en su entorno. El

ciclo vital humano hace referencia al proceso de crecimiento y desarrollo que atraviesan las personas desde el nacimiento hasta su muerte. Al margen de las discusiones de los expertos sobre las causas y los diversos factores que lo determinan, básicamente son las interacciones entre los factores genéticos y el entorno los que resuelven el desarrollo de los seres humanos. El transcurrir de la vida es común a todas las personas y no se detiene si estas no han conseguido superar satisfactoriamente alguna de las etapas, pero cada una lo llevara a cabo de manera personal de acuerdo a sus capacidades y limitaciones y en dependencia de la sociedad y el momento en que le corresponda vivir.

La maduración normal del niño es mejor cuando hay una mayor indulgencia que en los casos de privación, la mujer debe aceptar con agrado de sus hijos dando pr hecho su salud y física e emocional. Existen tres pasos en la reproducción importantes. El coito, el parto y la lactancia y cuyas principales características son;

- El reflejo neuro hormonales muy parecidos
- Sensibilidad al estímulo del ambiente que puede inhibirse fácilmente en una etapa temprana.
- En determinantes circunstancias, pueden despertar los comportamientos relacionados con los cuidado y alimentación.

Etapa del desarrollo humano

El estudio desarrollo humano tiene una antigua historia, y el análisis se inicio con los aportes de la maduración y su crecimiento. El crecimiento orgánico desarrolla en el humano, y propiamente tal que la relacionan con el desarrollo socio-psicológico y la define como la integración de los cambios constitucionales. En la etapa del desarrollo humano existe 2 parte dividida y la cuales son: en la primera que comprende la etapa prenatal, infancia, niñez temprana, niñeces adolescentes y la segunda es el producto de cambio históricos la cual es: adultos, jóvenes y edad madura de 40 a 50 años.

La etapa del desarrollo Bio-psicosocial: el siglo xx existía la claridad de dos categorías reconocidas del ser humanos en la cual el desarrollo de los mayores y los niños que muchas veces se consideran igual que los mayores, y los mayores y niños, se acompaña en u sentido físico y emocional, la cual los niños crecen y los mayores de adulta edad de envejecimiento, regresan como sentidos de niños.

Conclusión

En la vida humana en la cual esta enfocada con diferentes relacionamientos, la cual la medicas se ha integrados de muchas cosa importancia entre diferentes conceptos entre la prevención, y la promoción, como desarrolla miento analíticos que compren en la humanidad de la salud, como médicos, hospitalarios y centro de salud, es muy importante relación de diferentes tipos de la salud, y uno de ellos están nombrado lo más importancia, y eso son: los niveles de atención, niveles de prevención y el ciclo vital de la salud humana y la etapa del desarrollo humana, y esos es muy importante confrontar a sus conceptos y informaciones de cada uno de ellos.

Bibliografía

corresponde, A. q. (2022). ensayo de la areas de aplicacion de la promocion de la salud.
Interculturalidad y salud I, 4.. Universidad del sureste (UDS), Comitán Chiapas MX, 07 de
enero 2022.